

Betreff:

Busfahrerschwund bei ESWE stoppen

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass der anhaltende Schwund beim Bestand der Busfahrer bei ESWE-Verkehr gestoppt und umgekehrt wird.

Begründung:

Die derzeitigen Probleme beim Busverkehr im gesamten Wiesbadener Stadtgebiet beruhen nach Angaben des Verkehrsunternehmens ESWE Verkehr auf massivem Personalmangel bei den Busfahrern. Die eigentliche Personalplanung ist Sache des Unternehmens bzw. seiner Geschäftsführung. Die Leitlinien der Unternehmenspolitik gibt jedoch der politisch besetzte Aufsichtsrat von ESWE-Verkehr vor, also die Landeshauptstadt Wiesbaden. Der Magistrat wird daher gebeten, über die Aufsichtsratsmitglieder konkrete Maßnahmen anzustoßen, die den weiteren Abfluss von Busfahrern aus dem Unternehmen stoppen und zu einer Umkehr dieser Entwicklung beitragen.

Wiesbaden, 14.03.2023